
Vœu déposé par 

Le Conseil de Quartier Saint Blaise 

du 2Oème arrondissement de Paris  
 

Demande relative à la piétonisation partielle de la rue Srebrenica - 
75020 PARIS 
 

Considérant que depuis quelque temps cette rue est devenue anarchique ; 
 
Considérant que cette rue est empruntée par les locataires des logements 
sociaux (RIVP - CDC HABITAT), par l’accès à l’école maternelle rue Vitruve, à la 
crèche rue du clos, au tramway et dans le futur par les résidents du Wikivillage 
avec accès à un restaurant de 600 m2 et l’ouverture en 2024 du Centre Médico-
Psychologique, ce qui suppose une forte augmentation des piétons ; 
 
Considérant les niveaux élevés de trafic et le manque de sécurité constatés rue 
de Srebrenica située entre les rues Vitruve et du Clos ; 
 
Considérant les différentes nuisances, notamment liées aux niveaux de 
circulation qui en découlent mettant en danger les riverains (es), le Conseil de 
Quartier Saint Blaise du 20e arrondissement émet le vœu qu’une étude soit 
portée sur la piétonisation d’une partie de cette rue ; 
 
Constatant la forte présence des enfants, nombreux à fréquenter les écoles rue 
Vitruve et passage Josseaume, le bassin-école Vitruve, la crèche rue du Clos 
situés à proximité immédiate, particulièrement exposés à la circulation en tant 
que personnes vulnérables, (emprunt de la rue à sens interdit en provenance de 
la rue du Clos avec une vitesse excessive et incivilités) ; 
 
Constatant la quasi impossibilité à certaines heures de ne pouvoir emprunter les 
trottoirs de cette rue compte tenu des stationnements illégaux observés ; 
 
Considérant que l’accès au parking (RIVP – CDC HABITAT) par la rue Vitruve est 
suffisamment assez large pour l’entrée et la sortie des véhicules (ce qui se fait 
actuellement à cause des travaux du Wikivillage et du CMP) ; 
 
Considérant que le mécontentement de beaucoup de riverains s’est traduit par 
une pétition pour une demande de ralentisseurs qui n’a jamais abouti suite aux 
travaux du Wikivillage ; 
 
 Considérant que les riverains retrouvent un cadre de vie apaisé, que les secours 
soient assurés en cas d’urgence ; 
 
C’est pourquoi, le Conseil de Quartier demande la piétonisation partielle 
de la voie du numéro 1-7 au numéro 15-17 pour les habitants de la rue 
Srebrenica et de toutes les personnes qui empruntent cette rue 
quotidiennement. 


